



Será una verdadera disputa por la nación

INCLUYE A LAS CINCO CORCHOLATAS

Presenta Sheinbaum el “equipazo ganador” de las elecciones de junio

ALMA E. MUÑOZ
Y ENRIQUE MÉNDEZ

“Yo estoy muy segura de mí misma y el presidente Andrés Manuel López Obrador conoce muy bien las leyes electorales y será muy respetuoso de ellas”, aseguró Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, en la presentación del “equipazo ganador” de las elecciones, donde incluyó a las cinco *corcholatas*.

Destaca en los nombramientos, la incorporación de Marcelo Ebrard como coordinador de vínculo con organizaciones civiles y mexicanos en el exterior, y de César Yáñez, de agenda y giras. Adán Augusto López es coordinador político; Ricardo Monreal, de enlace territorial; Manuel Velasco, de alianzas, y Gerardo Fernández Noroña, de vínculo con organizaciones sociales.

En conferencia de prensa, Sheinbaum señaló que la decisión de quién será la presidenta de México le corresponde al pueblo e ironizó sobre los señalamientos de que López Obrador está detrás de ella: “Hay la idea de que no tengo perso-

nalidad, que a mí me dice el Presidente todo lo que tengo que hacer; que cuando llegue a la Presidencia me va a estar llamando todos los días por teléfono.

“Y siempre digo, bueno, seguramente en mi tesis de licenciatura de física, de maestría o de doctorado, estaba atrás dictándome las fórmulas. O en la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, o en la alcaldía de Tlalpan. A nosotros nos corresponde la campaña y él pues a ser Presidente de la República”, expresó.

Otros nombramientos dados a conocer por Sheinbaum son Mario Delgado, como coordinador de la campaña; Citlalli Hernández, de enlace con mujeres; Tatiana Clouthier, de voceros; Esthela Damián, de defensa del voto; Renata Turrent, del vínculo con los diálogos por la transformación.

Asimismo, Olivia Salomón y Ana María Lomelí, enlaces con el sector empresarial; y Regina Orozco, coordinadora de vínculo con organizaciones culturales y artistas. Paulina Silva será enlace con los medios de comunicación.

“Este es el equipazo que me acom-

pañará estos tres meses en la coordinación de la campaña y que nos va a llevar el triunfo el 2 de junio”, resaltó. Afirmó que habrá una elección pacífica y confió en que habrá una “votación masiva del pueblo”.

Por otra parte, al referirse a la definición presidencial respecto de que la capital del país se ha “empañado”, resaltó que la “fórmula infalible” para ganar es ir casa por casa, como lo hace candidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, que “va muy bien, 10 o 12 puntos arriba”.

Resaltó que además en la ciudad, el Presidente tiene un alto porcentaje de aceptación.

Expresó que, de acuerdo con la encuesta que él presenta por entidad, “en Tabasco tiene 80 por ciento de aceptación y en la Ciudad de México 63 por ciento, cifra similar a la que tenemos nosotros. La Ciudad de México está dentro de las entidades más bajas, pero es muy alta la aceptación”.

Sheinbaum sostuvo que la oposición busca con su campaña en redes sociales incrementar el porcentaje de percepción del voto. “No hay manera de que el *Prian* pueda subir en las encuestas, porque noso-



tros representamos el proyecto de futuro del país y ellos el pasado. Por distintas formas están buscándolo, ya sea con la ola de bots, con medios internacionales y hablando de que hay mucha inseguridad y no habrá elecciones pacíficas.”

No obstante, indicó, la campaña de la coalición Sigamos Haciendo Historia, “además de responder a ese discurso, será de mucha alegría

▲ Claudia Sheinbaum al presentar ayer a su equipo de campaña. Foto José Antonio López

y propuestas, porque eso es lo que espera la gente. Y en la medida que hagamos eso habrá mucho entusiasmo y participación el 2 de junio. Confiamos en el pueblo de México y su participación ese día”.